

Zona Media

Iñaki Perurena se subirá al escenario del Kulturgunea para inaugurar la temporada

El Ayuntamiento de Tafalla apuesta por un programa cultural variado para los próximos seis meses

↳ **Eduarne Pujol**

TAFALLA – El Ayuntamiento de Tafalla presentó ayer el programa de espectáculos para el primer trimestre de 2020 (de febrero a junio). El plan diseñado para estos meses incluye 25 espectáculos de teatro, circo, música y danza, entre otras disciplinas. El plan artístico, que se desarrollará en el Kulturgunea, acogerá el próximo 6 de marzo el espectáculo diseñado por el harrijasotzaila Iñaki Perurena, un encuentro que aúna la danza tradicional, la música en directo y la narración. “Hablará sobre el mundo de la piedra, contará sus vivencias personales y recitará su propia poesía”, explicó Atxu Ayerra, técnico de Cultura en el Ayuntamiento.

Se mantienen los espectáculos pertenecientes al Programa Estatal de Circulación de Espectáculos de Artes Escénicas en Espacios de las Entidades Locales, más conocido como Platea, financiado por el Ministerio de Educación, Cultura y Deporte. En concreto, el concierto teatral de la orquesta de Cámara Ampordá traerá,



El concejal de Cultura, Xabier Alcuaz, junto al técnico Atxu Ayerra. Foto: Eduarne Pujol

bajo el programa de Platea, el *Concerto a tempo d'umore*, una función en la que podrá participar el público y que “rompe los moldes tradicionales con la unión de música, humor y teatro”. “La oferta para los próximos meses pre-

senta gran variedad de actividades y toca todas las artes”, detalló Xabier Alcuaz, concejal de Cultura. El circuito de la red de teatros de Navarra dejará dos citas en Tafalla con *Kimera*, una obra teatral cir- cense que tendrá lugar el 3 de

abril, y *Catástrofe*, un teatro que llegará a Tafalla el 8 de mayo. Además, el viernes 21 de febrero la chirigota gaditana se subirá al escenario de la mano de *Los mandamás* y *Los que tiran del carro*, ambas con gran experiencia en las fiestas

CICLOS CULTURALES

- **Infantil y familiar.** La programación especial para los más pequeños ofrece teatro (4 de marzo), música (1 de abril) y teatro en euskera (22 de abril)
- **La Tafallesa.** Habrá un ciclo especial dedicado a banda municipal y cuyas actuaciones tendrán lugar el 7 de marzo, 4 de abril, 9 de mayo y 6 de junio. La Tafallesa arriesgará con interpretaciones que irán desde las bandas sonoras del cine hasta el jazz. También habrá una función conjunta con la Escuela de Música y un concierto con Sebastián Pitre y Mariano García, dos grandes solistas.

de la ciudad andaluza. Todas las entradas estarán disponibles hoy a partir de las 12.00 horas en la taquilla del Kulturgunea y en internet, donde también se puede consultar la oferta cultural completa para este semestre. ●

La Kolasa inaugura nuevas actividades

La Casa de la Juventud presenta las actividades para este semestre

TAFALLA – La Casa de la Juventud La Kolasa ha hecho público el programa de actividades que se desarrollarán en su sede durante la primera mitad del año. La programación nace, como es habitual, de la asamblea participativa en la que diferentes jóvenes pertenecientes a colectivos tafalenses o de quienes de manera individual hacen sus aportaciones y definen el calendario y actividades que se realizarán en el centro los siguientes meses.

Destacan el taller de cocina para principiantes, el yoga para adolescentes y los talleres en educación afectivo-sexual o de sensibilización en masculinidad. Las inscripciones estarán abiertas hasta dos días antes de celebrarse el curso o el taller elegido y podrán hacerse en la misma Casa de la Juventud. – E. Pujol

Un festival solidario en el Navarra Arena tras las riadas

La Asociación Zona Media Auzolan planea varios conciertos para recaudar fondos

TAFALLA – El espíritu de ayuda vecinal que nació en la Zona Media tras las riadas del 8 de julio se mantiene entre los locales. Algunos de los vecinos de la comarca se han unido para constituir la Asociación Zona Media Auzolan, ente que desde el pasado mes de agosto planea organizar un festival de música en el Navarra Arena. La iniciativa pretende recaudar fondos para ayudar a los afectados y reconstruir las infraestructuras que se destruyeron con las inundaciones.

La intención de la Asociación es celebrar el gran evento entre el 15 y el 16 de

mayo, sin embargo, todavía no hay nada en firme. La agrupación vecinal trabaja en comunión con los Ayuntamientos de las zonas afectadas y quiere que el festival sirva de homenaje a la disposición de los vecinos que ayudaron los días de después.

El Ayuntamiento de Tafalla aprobó, durante el último pleno, por unanimidad una moción en apoyo a la celebración del festival. De esta manera, el concejal de Cultura, Xabier Alcuaz, detalló que el apoyo del consistorio no conllevará el desembolso de dinero municipal. Su apoyo tampoco conlleva la adquisición de ningún compromiso o responsabilidad de cualquier incidencia que pudiera derivarse de la organización y celebración del evento solidario. – E. Pujol

Artajona mantiene la fecha de celebración de sus fiestas patronales

Un total de 851 vecinos votaron en la consulta popular que tuvo lugar el domingo

ARTAJONA – Las fiestas patronales de la localidad navarra se celebrarán entre el 7 y el 15 de septiembre, como se venía haciendo hasta ahora. Así lo decidieron el pasado domingo los vecinos de Artajona, quienes participaron en la consulta popular organizada por el Ayuntamiento.

Un total de 851 vecinos participaron en la votación, el 60,31% de los habitantes, para decidir si mantener o cambiar las fechas de la festividad en honor a la Virgen de Jerusalén. El porcentaje de participación superó el 50%, por lo que la votación se consideró válida.

Los vecinos pudieron elegir entre tres posibilidades: adelantar las fiestas a la última

semana de agosto para celebrarlas del sábado posterior al 20 de agosto hasta el sábado siguiente, comenzarlas el primer viernes de septiembre hasta el sábado siguiente o, por último, mantener las fiestas en su fecha habitual.

Finalmente, con 377 votos, salió adelante la propuesta de mantenerlas entre el 7 y el 15 de septiembre. Por su parte, la propuesta de agosto obtuvo 222 votos y la de cambiarlas al primer fin de semana de septiembre tuvo 244 votos. Hubo seis votos nulos y dos en blanco.

La propuesta de someter a consulta las fechas de las fiestas vino motivada tras la creación de dos iniciativas vecinales que pidieron al Consistorio adelantar los días de fiestas. “Se han recibido dos iniciativas en las que se solicita la realización de una consulta ciudadana para modificar las actuales fechas de celebración de las



Jóvenes artajoneses, antes del cohete. Foto: Ayto de Artajona

fiestas patronales”, apuntaron desde el consistorio. En este sentido, la propuesta de preguntar a los vecinos se aprobó en pleno ordinario. “De conformidad con la voluntad de este Ayuntamiento de fomentar y garantizar el ejercicio de la participación ciudadana se ha acordado la realización de la

consulta entre los vecinos para conocer su opinión”, expresaron desde la corporación, que habilitó los locales municipales para que la votación se produjera de 9.00 a 20.00 horas del pasado domingo y donde podían asistir los interesados mayores de 16 años y empadronados en el pueblo. – E. Pujol